
第 79 回	 鎌倉エフエム放送番組審議会議事録	 

	 

１．開催年月日	 	 平成 22 年 12 月 26 日（日）	 １３時３０分〜～１５時００分	 

２．開催場所	 	 	 鎌倉エフエム放送局内	 

３．委員出席	 	 	 委員総数	 	 	 	 ７名	 

	 出席委員の氏名	 	 	 児玉	 昭義	 中島	 和晃	 	 小島	 隆雄	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 大橋	 民男	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 欠席委員の氏名	 	 	 島田	 貴司	 	 奥田	 友彌、木村	 敏彦	 

	 	 放送事業者側出席	 	 須藤	 一郎	 中丸	 宗幸	 	 

４．議題	 	 	 	 	 	 

	 	 	 １.	 番組編成に関して	 

	 	 	 ２.	 その他	 

５．議事の概要	 	 議題に対する答申	 

６．審議の内容	 

	 	 議	 	 	 長：須藤	 一郎	 

	 	 	 	 	 	 	 	 出欠席者の確認をして会議に入った。	 

	 	 	 	 	 	 	 次に本日の審議事項の発議を提案。	 

会社側委員：開局１６周年の特番を 12/24~25 に放送しました。12/23 雪の下カトリック	 

	 	 	 	 	 	 教会で行われたメサイヤの録音中継番組です。	 

委	 員	 	 ：グロリア合唱団とオーケストラの演奏も素晴らしかったし横山さんのナレー	 

	 	 	 	 	 	 ションも格調高く鎌倉エフエムに相応しい内容でした。	 

会社側委員：年末年始特番として 12/31 の 20:00~25:00 にスタジオからの生放送を実施し	 

	 	 	 	 	 	 ます。なお「市長カフェ」は元旦の市長挨拶の後に放送いたします。	 

委	 員	 	 ：年末年始のカウントダウンを含めた生放送は例年と同じだと思いますが、	 

	 	 	 	 	 	 「市長カフェ」は新企画の番組として発展させていただきたい。	 

会社側委員：当局としても「（仮称）井戸端会議	 鎌倉」への展開を含めて目玉の番組と	 

	 	 	 	 	 	 なるようにしたいと考えている。	 

委	 員	 	 ：中学生の職場体験も実行中ですが好評と聞いております。	 

会社側委員：今年は県の教育委員会からインターシップに係る実践に参加した優良企業と	 

	 	 	 	 	 	 して感謝状をいただきました。	 

委	 員	 	 ：現場の対応も大変でしょうが将来の人材育成ですから継続して実施して下さ	 

	 	 	 	 	 	 い。将来の貴重なマンパワーになってくれるはずです。	 

会社側委員：番組審議会の女性委員を募集中ですが選任にまでは至っておりません。	 

委	 員	 	 ：番組審議会としても募っております。早急に解決したい。	 

会社側委員：よろしくお願いします。本日は有り難うございました。	 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった処置及び年月日	 	 	 	 	 な	 	 し	 

８．審議機関の答申または意見の概要を公表した場合における公表の内容、方法及び年日	 

ホームページにて公開	 

９．その他の参考事項	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 な	 	 し	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 以	 	 上	 


